

Randonnée Lac et Pic de la Montagnette 9/10 septembre 2023

Sortants: Laurent, Catherine, Olivier, Arnaud, Jean, Maël, Jean-Marc

Départ 7h00 du TOAC dans le minibus bien rempli. Arrivés à l'Hospice de France, on se répartit les tentes et nous partons vers la Montagnette en passant par le chemin de l'impératrice, qui suit tranquillement la ligne de niveau (enfin presque)



[Chemin de l'impératrice](#)

A la sortie de la forêt, le sentier suit le ruisseau de la Montagnette et grimpe très fort sur 800m de D+. Il faut bien suivre le léger balisage du sentier pour trouver le passage dans le cirque de la Montagnette.



Avant la montée dans le vallon, jusque là tout va bien



Cascade de la Montagnette

Enfin après une petite pause repas, on arrive au déversoir du lac. Coup de bol, les presqu'îles sont assez herbeuses et larges pour installer nos tentes et en plus on est proche de l'eau.

On décide d'aller faire un petit tour au sommet de la Montagnette (1h aller-retour) sans les sacs à dos, pour voir le glacier de la Maladetta.



Vue sur le massif Aneto-Maladeta, le glacier a bien régressé

Au retour, installation du bivouac, "baignade", yoga, pêche, farniente. Maël s'applique sur différentes techniques: lancers de cuillers, de buldos avec train de mouches. Arnaud, en fin pêcheur arrive à prendre la truite du week-end. Moi, je suis capot, mais je m'entraîne au lancer.





Campement

Le soir tombant: apéro (merci Jean), dîner, soirée astro, avec quelques étoiles et surtout le train de satellites Starlink, peut-être celui lancé le samedi et la comète pour Laurent qui n'a que le ciel comme toit.

Dimanche:

décollage en douceur, petit déj, pêchouille, et on part à 9h00 pour le col de la Montagnette et le refuge de Venasque.

Vue sur les bords du Port de Venasque où Maël pourra pêcher un peu jusqu'à midi.



Boums du Port de Venasque



Maël concentré ramène doucement son train de mouches

Vers midi, on part vers le Port de Venasque, le sentier est déjà plus fréquenté, nouvelle vue sur l'Aneto, puis on déroule vers le port de la Picade, le pas de l'Escalette.



On choisit de revenir par les pentes douces vers le col de Montjoye plutôt que la descente raide par le vallon de la Frèche.



[Vallon de la Frèche](#)

Week-end très sympa, no stress, où le bivouac nous a donné le temps de voir la montagne autrement en prenant le temps de souffler un peu. La convivialité et l'esprit de partage ont rendu la soirée très agréable, Un grand bravo à Maël, qui du haut de ses 11 ans presque 12, a suivi voire précédé le groupe, et s'est appliqué avec attention à suivre les conseils. A bientôt en Montagne.

Jean-Marc

